



Dirección Nacional Ejecutiva  
Secretaría General

### **Afirma Corte independencia judicial e inicia nueva etapa con una mujer Presidenta**

- La primera mujer Presidenta de la SCJN debe representarnos a todas: Díaz Contreras
- Hay un problema de deshonestidad con las mujeres que buscan acceder al poder

**Ciudad de México, a 3 de enero de 2023.-** La Secretaria General del PRD, Adriana Díaz Contreras, celebró el nombramiento de la Ministra Norma Lucía Piña Hernández como Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y, por ende, del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), por lo que se sumó a las felicitaciones por ser la primera mujer en la historia en ocupar este cargo.

Díaz Contreras señaló que, la votación de las y los ministros de la Corte logró afirmar la independencia de sus integrantes al no ceder a la intromisión del gobierno federal ni a las presiones de la propia Ministra Esquivel Mossa, quien utilizó todas sus influencias para tratar de alcanzar ese cargo.

Al respecto, criticó la vergonzosa intervención de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la intromisión de la Jefa de Gobierno, quienes abiertamente trataron de influir en la decisión al resolver con inusitada rapidez a favor de la Ministra, pero sin importar los principios éticos y legales de la procuración de justicia.

La lideresa perredista instó a continuar con las investigaciones del caso, ya que ahora no solo se trata de un asunto de deshonestidad académica que aún pesa sobre Esquivel Mossa y que resolverá la UNAM, sino que también de una Fiscalía que actuó con imparcialidad y una Notaría que dijo recibir un testimonio que ya fue desmentido por el propio implicado.

“En los últimos días la sociedad mexicana se dio cuenta de un grave problema de deshonestidad de mujeres que usan el poder para buscar más poder. Tanto Esquivel Mossa, como Claudia Sheinbaum, demostraron ser capaces de hacer lo que sea necesario para convertirse en Presidentas”, lamentó.

La Secretaria General del PRD pidió a la Ministra Presidenta de la SCJN, Norma Lucía Piña Hernández, defender los derechos humanos y las instituciones consagradas en la Constitución Política, velar por la independencia judicial y representar con su voz a todas las mujeres que reclaman cambios urgentes para garantizar el acceso efectivo a la justicia con perspectiva de género.

“Una de sus primeras tareas de la Ministra Piña será cuidar el prestigio de la Corte y evitar la injerencia de otros poderes que buscan incidir en sus resoluciones”, finalizó.

**¡Democracia ya, patria para todas y todos!**

**-o0o-**

Benjamín Franklin No. 84, Colonia Escandón,  
Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11800, CDMX. Tel: 5510858000

**iDemocracia ya, Patria para todos!**

[www.prd.org.mx](http://www.prd.org.mx) [f/PartidodelaRevolucionDemocratica](https://www.facebook.com/PartidodelaRevolucionDemocratica) [@PRDmexico](https://twitter.com/PRDmexico) [@PRDprensa](https://twitter.com/PRDprensa)